
智行理财网
什么是仓位怎么控制仓位比较好（如何控制好仓位）

在投资理财的过程中，我们是不是经常会有遇到这样的情况。

为什么投着投着仓位又满了呢？然后等到真正的大跌来临时又非常的被动。

因为没有钱加仓，就只能眼睁睁的看着基金亏损。

比如3-4月份时正好遇上基金大跌，这个时候发现没钱加仓，而自己却亏损了快40
万了。

亏损这么多又不敢和家里人说，自己又没钱在低位加仓了。

所以最后就是只能越套越深，虽然现在行情已经好了很多，但基金还是有不少是亏
损的。

所以在投资的过程中有一点是非常重要的，那就是仓位管理。

怡心认为不管什么时候都不要满仓
，满仓会让我们在买基金的时候或者其他投资的时候非常被动。

接下来我们一起聊聊仓位的问题：
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智行理财网
什么是仓位怎么控制仓位比较好（如何控制好仓位）

什么是仓位：

仓位实际上就是你的持仓，目前有多少。

持仓1万，2万或者10万。

我们经常会说一层仓位、二层仓位、三层仓位、十层仓位。

要是把仓位分成十层，那么十层仓位就是满仓仓位。

满仓仓位有风险，因为投资比较被动。

比如舒适的仓位是五层仓位，五层仓位相对来说比较好。

因为在下跌的过程中我们还可以有闲钱来加仓，在上涨的过程中我们也不会踏空。

建仓：

我们最开始买入基金就是建仓，那么建仓又应该如何建呢？
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什么是仓位怎么控制仓位比较好（如何控制好仓位）

建仓也就是初始仓位，因为我们还不能保证建仓以后就一定会有盈利。

这个时候我们建仓都是小仓位试水。

也就是小额建仓，建仓的目的是为了观察基金接下来的表现是好还是不好。

有没有在大盘上涨的过程中会比其他基金涨得快。

在大盘下跌的过程中会比其他基金跌得上。

建仓也是给了我们更好的观察机会，金额不必太大。

小仓位试水，等待基金稳定以后再考虑是否需要加大仓位投资。

这样自己在投资的过程中也会更加的轻松。

加仓：

加仓其实也是一个技术活，很多时候我们加仓的时候加着加着就把仓位给加满了。

这样肯定也是不可取的，加仓同样也是一个循序渐进的过程。

在加仓的过程中，有几种比较好的加仓方法可以供大家参考。
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什么是仓位怎么控制仓位比较好（如何控制好仓位）

第一种：大跌3%加仓法

对于基金来说大跌3%是一个比较大的跌幅了。

跌幅大的时候加仓，才更加有利于我们降低基金的成本。

但实际操作过程中，我们看见基金跌了就想着先加点仓。

先加仓会让基金可以更加快速的回本。

这个实际上就是一个错误的加仓方式。

加仓也是一个循序渐进的过程，我们还是可以慢慢加仓。

每一次加仓都要起到降低成本的作用才行。

常见的这种大跌3%加仓方面，就可以拉大加仓距离，起到降低成本的作用。

第二种：金字塔加仓法
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智行理财网
什么是仓位怎么控制仓位比较好（如何控制好仓位）

金字塔加仓法也是加仓过程中比较常见的一种加仓方法。

金字塔加仓法的原理比较简单，它就像是一个金字塔一样。

先设置10%加仓比例，然后20%加仓比例，然后30%加仓比例，然后40%加仓比
例，最后50%加仓比例。

也就是说最开始加仓不要加太重，按照跌10%来加仓。

一只基金跌了10%这个时候可以考虑加仓，一只基金继续下跌到20%可以加仓。

继续下跌到30%继续加仓。

这种加仓的方法因为距离拉得比较宽，也是可以起到降低成本的作用。

我们在家加仓的过程中，最好也不要满仓。

也就是加仓不要太满，手里有钱，心中不慌。

重仓：

重仓是在什么情况下，一般来说重仓都是因为你比较看好某只基金的时候才会重仓
。

重仓基金主要是一些比较稳健的基金。

稳健基金相对来说风险比较小，就像债券基金一样风险比股票基金略小一点。

债券基金整体波动不算太大，重仓在控制风险的时候也可以拿到高收益。

我们平时投资的固收+类基金，这种基金是以债券打底，少量股票增强来投资的。

这类基金相对来说风险比较小。我们在考虑重仓的时候主要也是考虑一些风险低的
基金。

重仓基金一般来说都是用闲钱来投资的，闲钱我们大概就是3-5年都不用的钱。

用这些闲钱来投资也是为了更好的让钱生钱，实现更多的被动收入。
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在基金投资中，仓位的管理也是非常重要的。

大多数情况下你只是轻仓买了一点基金，那能够赚到的收益也比较少。

仓位太重或者说你已经满仓，这样投资起来比较被动。

在行情下跌过程中，亏损也会相应的增加。

这也就是为什么平时投资过程中要控制好仓位，先把仓位控制好了。

我们投资起来会比较轻松，在轻松的氛围中赚钱才更加快乐。

#众说财经：寻找热爱财经的你#�
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